

Auf geht's nach Taizé!



Ostermontag (21. 4. – 27. 4. 2014) geht es für eine Woche nach Taizé. Taizé ist ein kleiner Ort in Burgund (Frankreich). Hier gründete Roger Schutz nach dem zweiten Weltkrieg eine ökumenische Brüdergemeinschaft, die sich der Versöhnung zwischen den Völkern und den Kirchen widmet. Wer schon einmal da war, wird die Eindrücke von dort so schnell nicht vergessen. Woche für Woche treffen sich Jugendliche aus der ganzen Welt, um miteinander ins Gespräch zu kommen: über ihre Träume und Ängste, ihre Länder und Kulturen und über ihren Glauben. In Taizé spielt es keine Rolle, ob du arm oder reich, Europäer/in oder Afrikaner/in, katholisch oder evangelisch bist. Wichtig sind Respekt, Offenheit und Vertrauen.

Alle, die kommen, lassen sich eine Woche lang auf den Rhythmus des gemeinsamen Lebens ein – drei tägliche Gebete gemeinsam mit den Brüdern, Begegnung mit Menschen aus vielen anderen Ländern, gemeinsame Mahlzeiten, Gespräche in Kleingruppen und Mithilfe bei den praktischen Arbeiten (Essen austeilen, Abspülen etc.), einfache Lebensbedingungen, eine Atmosphäre der Stille rund um die Kirche und auf dem ganzen Hügel, besonders in der Nacht ... Alle kommen

begeistert von der Woche in Taizé zurück nach Hause. Doch die Frage, warum Taizé eigentlich so fasziniert, kann nicht unbedingt mit einem Satz beantwortet werden. Für den einen sind es die Gesänge oder die Art der Gebete; für den anderen liegt es auch an der internationalen Atmosphäre oder an der Offenheit der Jugendlichen untereinander. Für wieder andere ist es noch etwas anderes. Es gibt wohl einen „gute Geist von Taizé“, der aber wirklich nur an Ort und Stelle zu spüren ist, der die Jugendlichen begeistert. Wer sich darauf einlassen kann, sollte unbedingt diesen einzigartigen Ort kennen lernen.

Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 16 - 30 Jahren sind eingeladen vom 21. 4. – 27. 4. 2014 nach Taizé zu fahren. Es ist nicht notwendig, dass man Englisch oder Französisch spricht. Die Fahrt kostet ca. 200,00 €. Der Beitrag beinhaltet Hin- und Rückfahrt, Unterkunft in Baracken, einfache Vollpension sowie die Teilnahme am Programm vor Ort. Anmeldeschluss ist der 1. März. Die Reiseleitung übernimmt Pastoralreferentin Nicole Thien. Weitere Informationen sowie ein Anmeldeformular erhaltet ihr ebenfalls von ihr. Erreichbar ist sie unter Tel. 02522/81451 oder thien-nt@bistum-muenster.de